

## **31.03.2014 - Trinidad**

### **Stadtbummel durch Trinidad**

Heute dürfen wir wieder einmal etwas länger schlafen. Es soll erst um 10.00 Uhr losgehen. Angesagt ist ein Stadtbummel durch Trinidad und ein Besuch der bekannten Keramikfabrik von Alfarero Chichi.

Zwischendurch machen wir Halt im „Casa de la Trova“, beim Plaza Mayor und natürlich beim bekannten, gelb bemalten Turm des Klosters von „San Francisco de Asis“ und anderen schönen Orten. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt, sei es bei einem Bier „ab dr Gass“ oder im bekannten Lokal „Canchara“, wo es die beliebten Alkohol-Spezialdrinks mit Honig versüsst gibt. Wie es der Zufall so will, wird dort gleich noch durch eine kleine Band Salsamusik gespielt und lässt Agnes und mich die Sohlen rauchen, respektive ein Tänzli machen ☺.

Das Mittagessen müssen wir leider wieder in einem Touristentempel einnehmen. Irgendwie verständlich bei einer so grossen Reisegesellschaft. Müssen doch Platzverhältnisse und auch das stille Örtchen berücksichtigt werden. Als Reisender, wie ich das letzte Jahr mit zwei Kollegen in Kuba unterwegs war, würde ich mir das in Zukunft nicht mehr antun.

Am späteren Nachmittag sind wir dann wieder zurück und können am wunderbaren Strand unseres Hotels noch ein wenig „bädelen“ und „sünnelen“.

Mit unserem Bus haben wir heute Abend die Möglichkeit, wieder in die Stadt zu fahren. Das Abendessen nehmen wir heute aber nur zu sechst ein. Wir haben in der Zwischenzeit einige nette Leute kennengelernt und beschlossen, diesen Abend nicht in der Gruppe zu verbringen, sondern zusammen in einem Paladar etwas zu essen. Direkt neben dem Plaza Mayor finden wir schnell den schönen Paladar „Obbatala“ und können uns auf der Dachterrasse die Bäuche voll schlagen.

Anschliessend geht es noch kurz ins „Casa de la Trova“, um mit Agnes einige Tänzli zu machen. Nun, nebst Agnes standen da noch andere Damen an, einige Schritte zu tun. Es gefällt.

Leider fährt unser Bus schon um 23.00 Uhr zurück. Macht nichts, es wird noch viel Gelegenheit zum Salsieren geben.